

EN SÍNTESIS

Lea más en: eleconomista.mx/estados

PUEBLA

No contratarán más deuda

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas sostuvo que no recurrirá al endeudamiento, pese a que su administración recibió la calificación de "Aa3.mx" por su elevada calidad crediticia de parte de Moody's.

Comentó que el estado actual de las finanzas seguirá fortaleciéndose y se privilegiará el presupuesto a la inversión pública, como ha venido sucediendo, pues considera que las líneas de crédito son para enfrentar cualquier eventualidad que se pueda generar, sin la intención de generar más deuda. *(Miguel Hernández)*